



さだまさしさん  
コンサート  
いいいて新春のつどい

さださんは、大ヒット曲「関白宣言」に続けて、現代風に作り直した「関白失脚」も歌って、聴衆を大笑いさせました。他にも、ドラマ「北の国から」のテーマ曲、名曲「雨やどり」など、代表曲の数々を歌い、会場を感動いっぱいしてくれました。

ジャケットの下には  
村商工会青年部が用意  
したロゴ入りのTシャツ。  
さださん、ありがとうございます！

「音楽は無力ではない」と、被災地の皆さんと出会って知りました。歌には心を動かす力があると思って歌っています。



コンサートの会場も飯館中学校体育館。さださんの素晴らしい歌声に聞き入る皆さんです。一方、心揺さぶるお話には涙を誘われ、ユーモアたっぷりのおしゃべりには大爆笑。心の底からあたたまるひとときをいただきました。飯館村でのコンサートを快諾くださったさださんと関係者の皆様、本当にありがとうございました。



草野・飯桶・白石小学校の児童が、この日のために練習を重ねた群読と合唱を披露しました。また、6年生はプログラミング授業で学んでいるドローンの操作を実演。堂々と発表を行う子ども達の姿に、会場中が胸を熱くし、大きな拍手を送りました。



「復興ありがとうホストタウン」などで村との交流が続く東南アジアの国・ラオス。「ラオス留学生協会」の皆さんが来場し、ラオスの舞踊を披露して、会場を盛り上げてくれました。参加者も踊りに加わって、みんなの笑顔がはじけました。